

# ארכיון ישראל לסרטים סינמטק ירושלים

## israel film archive cinematheque

FIAF 1996  
JERUSALEM  
16 - 22 AVRIL 1996

Août 1995

### Newsletter 1

---

A : tous les Membres et Associés  
et aux Souscripteurs

Le prochain Congrès de la FIAF se tiendra à Jérusalem à l'invitation de l'Israël Film Archive - Jerusalem Cinematheque.

Lia van Leer, fondatrice et directrice de cette institution préside le comité organisateur et invite cordialement les délégués de toutes les archives membres et associées à venir à Jerusalem pour participer à ce Congrès.

Cette première Newsletter vous donnera des informations préliminaires sur l'organisation concrète du Congrès, ses dates, formalités d'inscription, visas, etc...

#### Dates

- 13 - 16 avril Réunion du Comité directeur
- 16 avril Arrivée des autres délégués  
Soirée d'ouverture du Congrès FIAF
- 17 - 18 avril Symposium (Les droits culturels des archives)
- 19 avril Excursion
- 20 - 21 avril Assemblée générale
- 22 avril Départ des délégués

#### Evènements particuliers

Les organisateurs du Congrès prévoient des projections en soirée, des visites guidées de la ville, une excursion à Massada et la Mer Morte, ...et d'autres choses encore .

Les délégués auront l'occasion de se faire organiser d'autres tours ou visites du pays par une agence professionnelle de tourisme pour les jours qui suivent le Congrès. D'autres informations suivront.

#### Optional Post-Conference Tour

Delegates will be given the opportunity to order tours from a professional tourism company. These tours will be offered for the dates of April 22-24, 1996. More details to follow.

#### FACILITIES

Most events of the Congress will be held at the facilities of the Israel Film Archive - Jerusalem Cinematheque, located in a beautiful, restored century-old building in the Ben Hinnon Valley, with a spectacular view of the ancient walls of the Old City of Jerusalem, Mt. Zion and the Judean Hills.

#### AIRLINE RESERVATIONS

April is a busy tourist time in Israel -- the weather is beautiful, Easter and Passover holidays attract many visitors, and celebrations of Israeli independence follow shortly thereafter. We recommend that you make airline reservations early! All delegates should fly to Tel Aviv Ben Gurion Airport, which is the closest international airport, approximately 45 minutes driving time to the hotels of the Congress.

#### VISA INFORMATION

Delegates from the following countries do not require entry visas: Australia, Austria, Belgium, Bolivia, Canada, Colombia, Denmark, Ecuador, Finland, France, Germany, Great Britain, Greece, Hungary, Ireland, Italy, Japan, Luxembourg, Netherlands, Nicaragua, Norway, Portugal, Puerto Rico, Spain, Sweden, Switzerland, United States, Vatican.

All others are encouraged to inquire about visa information as soon as possible. Delegates who have questions, who need assistance in applying for visas, or who require individual letters of invitation are strongly encouraged to contact the FIAF 1996 Jerusalem Office.

#### HOTEL INFORMATION

Lodging plans for the 1996 Congress have been arranged at hotels within walking distance of the Israel Film Archive - Jerusalem Cinematheque building. Details of room rates and hotel registration forms will appear with the next newsletter.

#### REGISTRATION FEE INFORMATION

No registration fee is required for the first three delegates from FIAF Members and Provisional Members, or for the first delegate from FIAF Associate institutions. Any additional representatives from FIAF institutions and visitors will be required to pay a registration fee. The fee for additional delegates and visitors is \$175 if received by March 15, 1996. The fee will be \$220 if received after March 15, 1996. The registration fee for FIAF Subscribers is \$150 (\$175 if paid after March 15, 1996).

A registration form to be completed and sent together with your payment will accompany the next newsletter.

### **Lieu du Congrès**

La plupart des sessions du Congrès se tiendront dans les locaux de l'Israël Film Archive - Jerusalem Cinematheque, qu'abrite un beau bâtiment séculaire de la vallée Ben Hinnon, avec vue spectaculaire sur les anciens murs de la Vieille Ville de Jérusalem, le Mont Zion et les collines de Judée.

### **Hotels**

Des chambres d'hôtels ont déjà été réservées dans quelques hôtels proches de l'Archive. Le détail des prix et des réservations vous sera communiqué par la prochaine Newsletter.

### **Frais d'enregistrement**

Les trois premiers délégués des archives Membres et le premier délégué des Associés ne doivent pas payer de droit d'enregistrement au Congrès. Tout délégué supplémentaire des archives FIAF ainsi que les "Visiteurs" devront payer un droit de

- \$ 175 si payé (reçu) avant le 15 mars 1996

- \$ 220 si reçu après cette date

Les Souscripteurs ne paieront que \$150 avant le 15 mars, ou \$175 après cette date.

Un formulaire d'inscription à compléter et renvoyer avec votre paiement accompagnera la prochaine Newsletter.

### **Réservation d'avions**

Le mois d'avril est un mois très touristique en Israël : le temps est beau, les Pâques (chrétienne et juive) attirent beaucoup de visiteurs et les célébrations de l'indépendance israélienne suivront un peu plus tard. Nous vous recommandons donc de faire vos réservations d'avion bien à temps! L'aéroport international le plus proche est l'aéroport Ben Gourion de Tel Aviv, à environ 45 minutes en voiture des hôtels du congrès.

### **Visas**

Les délégués qui ont la nationalité des pays suivants n'ont pas besoin de visa :

Australie, Autriche, Belgique, Bolivie, Canada, Colombie, Danemark, Ecuador, Espagne, Finlande, France, Allemagne, Grande Bretagne, Grèce, Hongrie, Irlande, Italie, Japon, Luxembourg, Pays Bas, Nicaragua, Norvège, Portugal, Puerto Rico, Suede, Suisse, USA, Vatican.

Tous les autres devraient se renseigner dès que possible sur les formalités à accomplir. Les délégués qui désirent de l'aide pour obtenir un visa ou qui ont besoin d'une lettre d'invitation individuelle devraient s'adresser au plus tôt au bureau d'organisation du Congrès 1996 ici à Jerusalem.

La prochaine Newsletter vous donnera aussi plus d'indications sur les thèmes du Congrès auquel nous espérons que vous participerez nombreux.

Amy Kronish  
Comité organisateur FIAF 1996

ארכיון ישראלי לסרטים  
סינמטק ירושלים

israel film archive  
cinematheque

F I A F 1 9 9 6

J E R U S A L E M

APRIL 16 - 22, 1996

Newsletter No. 1  
August 1995

To: All FIAF Members and Affiliates  
From: Amy Kronish, Organizing Committee, FIAF 1996

The Israel Film Archive-Jerusalem Cinematheque will host the 1996 Congress of the International Federation of Film Archives.

Lia van Leer, founder-director of the Israel Film Archive - Jerusalem Cinematheque chairs the organizing committee and warmly extends an invitation to representatives from all FIAF members and affiliates to come to Jerusalem to participate in the FIAF 1996 Congress.

This first Newsletter provides preliminary information for the Congress, including a schedule, registration information, and details on obtaining a tourist visa for entry into Israel.

SCHEDULE

April 13 - 16	Executive Committee Meetings
April 16	Delegates arrive Opening Event of 1996 FIAF Congress (evening)
April 17 - 18	Symposium
April 19	Excursion
April 20 - 21	General Assembly
April 22	Departure

SPECIAL EVENTS

The organizers of the 1996 FIAF Congress are planning screenings, walking tours, an excursion to Massada and the Dead Sea -- and more!

**FIAF 1996  
JERUSALEM  
16 - 22 AVRIL 1996**

**Août 1995**

## **Newsletter 1**

---

A : tous les Membres et Associés  
et aux Souscripteurs

Le prochain Congrès de la FIAF se tiendra à Jérusalem à l'invitation de l'Israël Film Archive - Jerusalem Cinematheque.

Lia van Leer, fondatrice et directrice de cette institution préside le comité organisateur et invite cordialement les délégués de toutes les archives membres et associées à venir à Jerusalem pour participer à ce Congrès.

Cette première Newsletter vous donnera des informations préliminaires sur l'organisation concrète du Congrès, ses dates, formalités d'inscription, visas, etc...

### **Dates**

- 13 - 16 avril Réunion du Comité directeur
- 16 avril Arrivée des autres délégués  
Soirée d'ouverture du Congrès FIAF
- 17 - 18 avril Symposium (Les droits culturels des archives)
- 19 avril Excursion
- 20 - 21 avril Assemblée générale
- 22 avril Départ des délégués

### **Evènements particuliers**

Les organisateurs du Congrès prévoient des projections en soirée, des visites guidées de la ville, une excursion à Massada et la Mer Morte, ....et d'autres choses encore .

Les délégués auront l'occasion de se faire organiser d'autres tours ou visites du pays par une agence professionnelle de tourisme pour les jours qui suivent le Congrès. D'autres informations suivront.